

Polsek Cugenang Sumbang Warga: Tingkatkan Kedekatan dan Keamanan di Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.UPDATE.CO.ID

May 27, 2024 - 10:24



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sumbang warga pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman di lingkungan sekitar. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa kegiatan sumbang ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendengar langsung aspirasi serta keluhan warga.

"Kegiatan sambang ini adalah bentuk nyata kepedulian kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung apa yang menjadi keluhan dan harapan mereka," ujar Kapolsek Cugenang. Dalam kegiatan sambang tersebut, personel Polsek Cugenang mengunjungi beberapa rumah warga di berbagai desa di wilayah hukum Polsek Cugenang. Mereka berdialog dengan warga, mendengarkan masukan, serta memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman. "Dengan adanya kegiatan sambang ini, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan nyaman. Kami ingin memastikan bahwa kehadiran kami dapat dirasakan langsung oleh warga," jelasnya. Selain itu, personel Polsek Cugenang juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka memberikan tips dan saran tentang cara-cara mencegah tindak kejahatan, serta mengajak warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh personel Polsek Cugenang ini. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. Ini menunjukkan komitmen kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mendekatkan diri dengan masyarakat," ungkap Kapolres. Dalam kesempatan tersebut, warga menyambut baik kegiatan sambang yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. Mereka merasa senang karena polisi mau turun langsung ke lapangan dan mendengarkan keluhan serta memberikan solusi terhadap permasalahan yang ada. "Kami sangat senang dengan kehadiran polisi di sini. Kami merasa lebih aman dan terlayani dengan baik," kata salah satu warga. Kapolsek Cugenang berharap kegiatan sambang ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan sambang ini dapat terus dilakukan secara rutin. Ini penting untuk menjaga komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat serta memastikan bahwa keamanan dan ketertiban dapat terjaga dengan baik," tambahnya. Melalui kegiatan ini, Polsek Cugenang juga ingin mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," tutup Kapolsek Cugenang. Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa Polsek Cugenang akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan bahwa setiap keluhan dan aspirasi warga dapat ditindaklanjuti dengan baik. "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Setiap keluhan dan aspirasi warga akan kami tindaklanjuti dengan serius," pungkasnya. Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. "Kami ingin hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat. Dengan begitu, kita bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tutup Kapolsek.